



MINISTÈRE DE LA MER

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Direction des affaires maritimes Directorate for Maritime Affairs

Paris, le 23 septembre 2021
Paris, September 23rd, 2021

ATTESTATION CERTIFICATE

Inscription des services privés de recrutement et de placement des gens de mer au registre national français

Conformément aux dispositions pertinentes de la convention du travail maritime (2006, norme A1.4) et de la convention n°188 sur le travail à la pêche (2007, article 22) de l'Organisation internationale du travail, la France a mis en place un registre national d'inscription des services privés de recrutement et de placement des gens de mer.

Lorsque le service privé de recrutement et de placement des gens de mer en a fait la demande auprès du Ministère de la Mer et remplit les conditions prévues par la réglementation en vigueur, son inscription est enregistrée au registre national.

Aux fins de contrôle, la liste des services privés de recrutement et de placement des gens de mer inscrits au registre national est disponible sur le site internet du Ministère de la Mer, régulièrement mis à jour, consultable à l'adresse suivante :

www.mer.gouv.fr/services-privés-de-recrutement-et-de-placement-de-gens-de-mer

(« Registre national des services privés de recrutement et de placement des gens de mer (PDF) »)

Pour servir et valoir ce que de droit.

Signé :
Pour le directeur des affaires maritimes
Nicolas SINGELLOS,
Chef du bureau de la formation et de l'emploi maritimes

Registration of the private seafarer recruitment and placement services in the French national register

In accordance with the relevant provisions of the Maritime Labour Convention (2006, standard A1.4) and the Work in Fishing Convention (2007, article 22) of the International Labour Organization, France has set up a national register of private seafarer recruitment and placement services.

When the private seafarer recruitment and placement service has requested its registration from the Ministry of the Sea and fulfils the conditions provided for by the regulations in force, its registration is recorded in the French National Register.

With the view of control, the list of private seafarer recruitment and placement services registered in the French National Register is available on the website of the French Ministry of the Sea, which is regularly updated, available for consultation to the following adress :

www.mer.gouv.fr/services-privés-de-recrutement-et-de-placement-de-gens-de-mer

(click on « Registre national des services privés de recrutement et de placement des gens de mer (PDF) »)

To whom it may concern.

Signed :
Per pro the Director of Maritime Affairs
Nicolas SINGELLOS,
Head of Maritime Training and Employment Unit

registre-placement-maritime@developpement-durable.gouv.fr
92055 La Défense cedex